

Dreimal „Grüne“

23.6.81
23.6.81

Wellheim (ea) — Drei Veranstaltungen der Grünen finden im Juni/Juli jeweils Donnerstag, 20 Uhr, auf dem Gögerl statt: Am 25. Juni ein Film über Martin Luther King mit anschließender Diskussion über gewaltlosen Widerstand. Am 2. Juli, in Zusammenarbeit mit der Gruppe „amnesty international“ und dem „Wahn und Sinn“ ein Lichtbildvortrag von Inge Ammon aus

München zum Thema „Rassismus in Südafrika“, auch mit anschließender Diskussion; und am 9. Juli ein Vortrag von dem Weilheimer Baubiologen Udo Heinrich zum Thema „Gesundes Bauen“. Auf Fragen zu diesem Thema wird Heinrich gern eingehen. Der Stammtisch der Grünen am jeweils ersten Donnerstag im Monat wird am 2. Juli vom Bräuwastl aufs Gögerl verlegt.